

Après avoir détruit près de 35 nids de frelons asiatiques cette année dans le Canton de Vaud, la Fédération vaudoise des sociétés d'apiculture (FVA) recherche des nids restants sur le Canton et en Suisse romande !

Elle fait appel aux employés communaux ainsi qu'à tous les corps de métier sur le terrain, mais également aux habitantes et habitants pour cette recherche.

Ces nids ont une forme ronde ou en poire, avec des contours nets et une couleur beige ou brune, et peuvent mesurer jusqu'à 80 cm de diamètre et 1 m de hauteur!

Dès la fin février et jusqu'au printemps, il est très important de rechercher les nids primaires de manière active ! En effet, ils se trouvent pour la plupart du temps à max. 2 m du sol, mais peuvent également être situés plus en hauteur. Exemples : cabane de jardin, avant-toit, garage, parasol fermé, buisson de ronces ou de buis, haie, auvent, porche de maison, échafaudage, etc., en gros, tout près de chez VOUS !

Observez attentivement les conifères et les feuillus, les nids peuvent se mêler aux branches, les rendant plus discrets !

Pour toutes observations, veuillez les communiquer sur le site www.frelonasiatique.ch.

Afin d'assurer une identification certaine, il est essentiel d'inclure une photo du frelon ou une photo du nid.

Plus d'infos sur le site de la [FVA](http://www.frelonasiatique.ch) :

